

Histoires et anecdotes d'habitant(e)s du district de l'Ouest lausannois

23 septembre 2018, 4^e édition de Cap sur l'Ouest, la fête du district de l'Ouest lausannois en mobilité douce. Trois mots-clés illustrent cette manifestation : mobilité, convivialité et diversité, marqueurs forts de l'identité du territoire. Cette année, la fête était particulière, car elle marquait aussi les dix ans du district. Dix ans à vivre ensemble, dans une même région pourtant si variée, avec des individus, des vécus, des langues, des imaginaires très différents.

Un livret a été réalisé à partir des ateliers d'écriture organisés en mai-juin 2018 avec des habitants du district : il reprend le texte joué par les comédiens le dimanche de Cap sur l'Ouest qui a été illustré avec plusieurs photos de la manifestation.

Livret réalisé à l'occasion des 10 ans du district de l'Ouest lausannois lors de la dernière édition de Cap sur l'Ouest

